



DLRG St. Peter – Newsletter

Dezember 2013

Inhaltsverzeichnis

Weihnachtsgruss.....	1
Dank und Anerkennung für Hochwasser-Helfer.....	2
Berichte und Bilder aus der Jugendarbeit.....	2
Lasst uns froh und munter sein.....	3
Helfen für Fortgeschrittene.....	3
Terminvorschau.....	3

Weihnachtsgruss

Liebe Mitglieder,
liebe Freunde der DLRG St. Peter,
schon wieder liegt ein ganzes Jahr hinter uns - und schon wieder war es ein Jahr, in dem wir einiges geleistet und erlebt haben.

Der Mittelpunkt unserer vielseitigen Arbeit bildete das wöchentliche Training im Hallenbad St. Peter - mit einem breit gefächerten Angebot für große und für kleine Wasserratten, für schnelle und für gemütliche Schimmer, für angehende Schwimmer und für Wasserretter.

Gleich zweimal waren wir im zurückliegenden Jahr auf grosser Fahrt: Bei der Hochwasserkatastrophe, die Mitte Juni weite Teile Deutschlands getroffen hat, wurden DLRG-Einsatzkräfte aus dem gesamten Bundesgebiet zusammengezogen, darunter auch drei Helfer aus St. Peter. Sechs Tage erlebten wir in Magdeburg an der Elbe einen nicht alltäglichen Einsatz - in einer Stadt, in der ganze Straßenzüge unter Wasser standen und wo mehrere Tausend Bewohner ihr Zuhause aufgeben mussten.

Die zweite Reise führte uns in die selbe Himmelsrichtung, der Anlass war jedoch ein ganz anderer: Im Oktober nahm eine Delegation aus St. Peter in Berlin an den

Feierlichkeiten zum 100-jährige Bestehen der DLRG teil. Dort verbrachten wir nicht nur einmalige und unvergessliche Tage, wir erhielten auch noch eine Auszeichnung - als diejenige der 180 beteiligten DLRG-Gruppen mit der weitesten Anreise.

In St. Peter und in der näheren Umgebung hatte das Vereinsleben zahlreiche weitere Höhepunkte zu bieten. Darunter die Mitgliederversammlung im März, das Hüttenwochenende unserer Jugend im Juli und die Vereinsmeisterschaften im November, um nur einige zu nennen.

Hinter all diesen Ergebnissen und Erlebnissen steckt jede und Arbeit: Jede Woche haben wir über 40 Ausbilderinnen und Ausbilder im Hallenbad St. Peter, Tag und Nacht halten sich unsere Wasserretter für plötzliche Einsätze bereit. Und im Hintergrund gibt es zahlreiche gute Geister, die auf vielfältige Art und Weise zu unserem Erfolgen beitragen. Unsere Arbeit beruht komplett auf ehrenamtlichem Engagement, sie ist sprichwörtlich unbezahlbar. Gerade deswegen ist es uns ein besonderes Anliegen, an dieser Stelle allen Mitgliedern und Unterstützern für das Geleistete herzlich zu danken.

Ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende, das nächste ist schon in Sichtweite. Dafür

haben wir uns wieder einiges vorgenommen. Wir würden uns freuen wenn die DLRG St. Peter ihren Weg für das kommende Jahr gemeinsam mit Euch und mit Eurer Hilfe gestalten könnte.

Doch zunächst wünschen wir Euch ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten Start ins neue Jahr.

Euer Vorstand der DLRG St. Peter

Dank und Anerkennung für Hochwasser-Helfer

Verleihung der Fluthelfernadel des Landes Sachsen-Anhalt

"In der Not hilft nur die Solidarität. Unsere Einsatzkräfte haben diese Solidarität gezeigt und sind den Menschen in Sachsen-Anhalt zur Seite gestanden. Dafür gebührt ihnen höchster Respekt und unser aller Dank."

Diese Worten richtete der baden-württembergische Innenminister Reinhold Gall an die DLRG-Helfer, die im Juni diesen Jahres bei der Hochwasserkatastrophe an der Elbe im Einsatz waren. Zugleich sprach er den Dank des Landes Sachsen-Anhalt für die geleistete Hilfe



Innenminister Gall (Mitte) mit DLRG-Helfern des 5. Wasserrettungszugs Baden Württemberg

aus. Als Zeichen der Anerkennung bekamen alle Helfer, die in dort im Einsatz waren, eine neu gestaltete Fluthelfernadel überreicht. Die Verleihung erfolgt im Rahmen einer Feierstunde an der Landesfeuerwehrschule in Bruchsal.

Das Land Baden-Württemberg hatte für den Hochwasser-Einsatz an der Elbe etwa 100 Einsatzkräfte von Feuerwehr und DLRG entsandt. Aus der Ortsgruppe St. Peter waren Corinna Schwär, Christian Schwär und Rainer Maier beteiligt. Sie bildeten zusammen mit weiteren 23 DLRG-Helfern dem 5. Wasserrettungszug des Landes Baden-Württemberg.

Text: Rainer Maier

Berichte und Bilder aus der Jugendarbeit

Jugendversammlung 2013

Die diesjährige Jugendversammlung fand am 22.11.2013 im Haus der Gemeinschaft statt. Auf der Tagesordnung standen die Berichte des Jugendvorstandsm vorgetragen durch die Leiterin der Jugendgruppe, den Kassenführers und die Kassenprüfers. Neu in diesem Jahr war eine Diashow mit vielen Bildern von den Jugend-Veranstaltungen der letzten Monate. Hierzu gehörten der Nikolaus-Besuch 2012, sowie im Jahr 2013 eine Fackelwanderung, ein Hüttenwochenende und ein Kino-Abend. Neuwahlen des Jugendvorstands fanden nicht statt, diese werden im kommenden Jahr wieder auf dem Programm stehen.

Text: Anna Ketterer

Lasst uns froh und munter sein

Nikolausfeier im Hallenbad St. Peter

Mit leichter Verspätung stattete der Nikolaus am Dienstag, den 10. Dezember der DLRG St. Peter seinen jährlichen Besuch ab. Im Hallenbad St. Peter hatte er über die verschiedenen Schwimmgruppen überwiegend positives zu berichten. Insgesamt herrschte eine angenehme und lustige Atmosphäre. Nur manchmal war es leider etwas laut war, so dass man nicht alles verstehen konnte. Nach dem Umziehen gab es für alle noch eine „Nikolaus-Tüte“ mit Süßigkeiten drin. Die Ausbilder gingen noch zusammen in „Berti“ Pizza essen. Es was für alle sehr lustig.

Text: Katharina Dilger

Helfen für Fortgeschrittene

Einladung zum Sanitätslehrgang

Vom 3. bis 6. Januar 2014 führt die DLRG St. Peter einen Sanitätslehrgang A durch. Dazu eingeladen sind alle aktiven Mitglieder der DLRG St. Peter sowie von befreundeten Ortsgruppen und weiteren Hilfsorganisationen.

Eingangsvoraussetzung ist ein Erste-Hilfe-Kurs. Zu den Inhalten des Sanitätslehrgangs gehören Anatomie und Physiologie, Umgang mit Wiederbelebungsgeräten, Einsatz von Sauerstoff, Handeln in speziellen Notfällen sowie Rettung und Transport von Patienten.

Die Anmeldung erfolgt online über unsere Homepage: www.st-peter.dlrg.de . Anmeldeschluss ist der 23. Dezember, die Anzahl der Plätze ist begrenzt.

Text: Rainer Maier

Terminvorschau

Silvesterschwimmen

-> Sa, 28. Dezember 2013,
Konstanz

Lehrgang „Sanitäter A“

-> Fr, 3. bis Mo, 6. Januar 2014,
Haus der Gemeinschaft St. Peter

Mitgliederversammlung

-> Fr, 21. März 2014, 20 Uhr
n.n.